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重组篇
问
8

请介绍一下本次交易方案的主要内

容
9

张春景答
8
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问
8

本次交易方案的动因是什么
"

张春景答
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问
8

本次交易完成后
#

定向增发募集

资金主要投资项目是那些
"

张春景答
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问
8

国之杰以现金认购安信信托非公

开发行股份的必要性和意义何在
9

沈剑虹答
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问
8

本次交易对公司原股权分置改革

承诺事项如何处理
"

李保国答
8
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问
8

本次交易方案还需面临的审批程

序
"

王中华答
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问
8

本次股东大会会议时间
$

地点
"
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发展篇
问
8

请介一下本次交易对今后安信信

托的前景怎么样
:

主要体现在哪方面
;

张春景答
8
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问
!

请问如果重组成功
#

中信信托会

怎样发展安信的业务
"

蒲坚答
8

ÊµQó�Q§¨E sst

问
8

能否介绍下
#

本次交易完成后如

何整合两个信托公司的资源
#

以降低成

本
#

增加收益
%

以后业务上的突破点的亮

点会在哪里
"

蒲总对信托行业的未来发展

方向能说说就更好了
&

谢谢
&
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问
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中信信托未来的业务重点和发展

目标包括哪些方面
"
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问
!

请问蒲总
#

您是进取型的领导还

是保守型的
"

在您的任上
#

是否有雄心把

中信信托打造成类似中信证券一样的资

本市场大鳄和信托业的龙头
"

如果是
#

您

将采取哪些具体措施开展真正的信托业

务
#

而不仅仅是打新股之类
"

您将如何提

高对信托公司极为重要的资本金
"

如何更

多地引进人才
"

谢谢
&
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问
!

请问蒲总
#

客户定位上你是如何

看待高端客户和普通客户
#

当然是两手

抓
#

但高端这快的目标是否应该品牌化
"

还有对于房托和
<=

这块能说下你的意

见吗
"
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问
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中信信托已获得
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资格
#

请问

有无推出该类产品
#

该项资格对公司未来

发展有何影响
"
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问
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本次交易完成后
#

上市公司的具

体信托业务规划如何
"
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盈利预测能否真正实现
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问
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中信信托
"6

年信托资产大幅增

加
#

主要的行业分布和资金运用的构成是

什么
"

各占多少比例
"

收益率如何
"
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问
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本次交易过程中信信托的留存收

益如何处理
"
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问
!

本次交易完成后
#

安信信托现有

资产业务如何处置
"

曹华答
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问
8

本次重组过程中有哪些保护投资

者合法权益的相关安排
"
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问
!

如果我在网上对所有议案投赞成

票
:

应该如何操作
0

能否把详细程序说说
:

是不是在十一号的开盘时间均可投票
9

是

一人一票还是一股一票
9
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安信信托投资股份有限公司董事长 张春景女士

安信信托投资股份有限公司副总裁 曹华先生

安信信托投资股份有限公司董事
!

董事会秘书 武国建先生

中信信托有限责任公司董事
!

总经理
!

执行委员会主 蒲坚先生

中信信托有限责任公司董事会秘书
!

总经理助理
!

信托业务审查委员会主席 王道远先生

上海国之杰投资发展有限公司副董事长
!

副总裁 沈剑虹先生

海通证券股份有限公司投资银行部副总经理 李保国先生

海通证券股份有限公司投资银行部项目经理 王中华先生

出席嘉宾

各位投资者
!

各位网友
!

各位支持和关

心安信信托的朋友们
!

下午好
"

值此路演之际
"

请允许我代表安信

信托投资股份有限公司向大家致以新

年的问候
"

向一直以来对安信信托投资

股份有限公司支持和帮助的各位投资

者表示诚挚的谢意
"

为实现安信信托的跨越式发展
"

做

大做强公司的信托主业
"

安信信托拟实

施非公开发行股份和重大资产出售相

结合的重组方案
#

非公开发行方案是

指向中国中信集团公司
!

中信华东
#

集

团
$

有限公司及公司现控股股东上海国

之杰投资发展有限公司定向发行股份
"

其中
!

中信集团以其持有的中信信托

%&'

的股权认购
"

中信华东以其持有的

中信信托
(&'

的股权认购
"

国之杰以现

金认购
$

发行完成后
"

中信集团将成为

公司的控股股东
%

中信信托将成为公

司的全资子公司
&

重大资产出售方案

为安信信托拟向现控股股东上海国之

杰投资发展有限公司出售所持银晨网

讯科技有限公司
)*+&*%%'

的股权资

产
&

本次发行重组方案是安信信托发

展史上的又一次机遇与挑战
"

我们衷心

希望能够通过与广大股东和投资者的

充分沟通
"

获得大家的理解和支持
&

我

们相信
"

通过妥善解决安信信托目前存

在的问题
"

将实现公司持续
%

稳定
%

健康

的发展
"

从而最大程度地保障全体股东

的长远利益
&

希望本次网上交流各位参

与者能够畅所欲言
"

为安信信托本次交

易方案提出宝贵意见
&

我们一定认真听

取和总结
&

谢谢大家
"

安信信托投资股份有限公司董事长

张春景女士致推介辞

尊敬的各位嘉宾和投资者朋友们
!

大家好
"

首先
"

我谨代表海通证券
"

对各位投

资者给予我们工作的关注和信任
"

表示

衷心的感谢
"

同时也向长期以来一直关

心并支持海通证券发展的朋友们表示

诚挚的谢意
"

安信信托本次非公开发行股份购买

资产暨重大资产出售方案得到了投资者

和相关机构的密切关注
"

我们很高兴今天

能有机会通过上海证券报
,

中国证券网
,

举行投资者网上交流会就本次交易事项

和大家进行坦诚的交流
&

海通证券作为安信信托聘请的独

立财务顾问
"

已就本次交易方案公正
%

公允性发表独立财务顾问意见
"

我们力

求做到勤勉尽责
%

诚实守信
"

保证方案

的合理公正
&

我们认为
"

本次安信信托

非公开发行股份购买中信信托
-&&'

股

权资产暨出售银晨网讯
)*+&*%%'

股权

的工作
"

在严格遵照有关法律法规的前

提下进行了一定的创新
"

该次交易方案

充分考虑了安信信托全体股东尤其是

流通股股东利益
&

我们相信通过本次交流
"

广大投资

者会更加充分了解安信信托本次重大

资产重组交易后的战略规划
%

发展前景

及其竞争优势
"

更加客观理性地进行投

资决策
$

同时我们也相信安信信托会兼

顾各方股东的利益
"

进一步完善公司治

理结构
"

做强做大公司信托业务
"

提升公

司的核心竞争力
"

提高公司盈利水平
"

真

诚回馈各位股东
"

最后预祝本次安信信托重大资产

重组交易取得圆满成功
"

谢谢大家
"

海通证券股份有限公司投资银行部副总经理

李保国先生致辞

各位投资者
%

各位网友
%

女士们
%

先生

们
!

非常感谢大家对安信信托本次非

公开发行股份暨重大资产出售重组方

案路演的热情关注和积极沟通
&

两个

小时的交流
'

各位朋友提出了许多非

常好的意见和建议
'

我谨代表安信信

托管理层向你们表示由衷的感谢
&

这次网上交流时间虽然短暂
'

但

我已经深深感受到了全体投资者对我

们的一份厚爱
'

通过交流
'

大家对安信

信托经营状况和未来的发展有了进一

步的了解
'

对本次非公开发行暨重大

资产出售方案有了进一步理解和支

持
&

我们希望
'

这次坦诚的交流
'

将成

为今后联结公司与投资者之间良好关

系的纽带
'

更成为推进公司不断发展

的动力
&

通过这次交流
'

我们已了解到大家

对安信信托本次非公开发行和重大资

产出售方案的要求和对公司发展的期

望
'

我们将会充分考虑这些意见和建

议
'

综合兼顾全体股东尤其是中小流通

股股东的利益
&

同时
'

希望全体股东在

充分沟通的基础上
'

给予我们最大的理

解与支持
&

若本次非公开发行和重大资产出售

能够顺利实施
'

安信信托主营业务发展将

出现质的飞跃
'

我们将不负众望
'

以务实

创新的精神
'

创造更好的业绩来回报社

会
'

回报全体投资者
&

安信信托的发展希

望继续得到全体投资者和社会各界一如

既往的支持
'

再次感谢各位朋友今天的参

与
&

谢谢各位
"

安信信托投资股份有限公司副总裁

曹华先生致答谢辞


